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司 会  森村 等ＳＡＡ 

点 鐘  鯨井会長 

ソング  奉仕の理想 

 

 

会長挨拶             鯨井会長 

 

 前回の日本舞踊体験例会、お疲

れ様でした。いかがでしたか？ 

私も初めての体験で、結構きつい

なと感じました。終わった後の食

事会は、楽しく有意義な時間でし

た。ありがとうございました。 

 

講師の花柳一真也さんから「皆さん、筋が良い」

とのコメントをいただいております。また、是非

にとのことです。 

話は変わりますが、今年は花粉が例年の 10倍と

か？また都市部では、排気ガス等の大気汚染物質

が付着し凶暴化するそうです。雨が降ると、割れ

て、アレルゲン物質が現れ、都会ではアスファル

トが多いため拡大し、花粉症で悩む方が多いそう

です。花粉症の方、注意してください。 

本日のテーマは、26日のＩＭの発表内容に 

ついて、案や意見を頂きたいと思います。 

宜しくお願い致します。 

 

 

幹事報告             堀越幹事 

 

1. 日豪青年相互訪問オーストラ

リアチーム 

来日記念植樹式のご案内 

2 月 12日(木)  

志木ロータリーの森 

 

2. 2011～2012年度 PETS 開催のご案内 

2月 25日(金) 川越氷川会館にて 

登録 14:30～15:00 登録料一人 5,000円 

会長エレクト次期幹事予定者に出席要請です。 

3. 第 2回社会奉仕部門セミナー開催について 

3月 12日(土) 東松山 紫雲閣 

登録 13:00～ 

 

4. 地区大会のご案内 

・4月 2日(土)地区指導者育成セミナー 

出席要請 会長・幹事、次年度会長・幹事 

RI会長晩餐会 

一人 18,000円 川越プリンスホテル 

・4月 3日(日)本会議 

登録開始 12:00～ 志木市民会館 

登録料は無料 
 

 

 

 

委員会報告 
出席報告           加藤 恭保委員 

例会日 総数 出席免除 欠席者 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 

2/7 21 7 (3) 2 94.11% 1 

 

 

ニコニコＢＯＸ委員会 
ニコニコボックス拠金報告    加藤 恭保委員 

例会日         件数 金額 

2/7 本日の報告 11件 15,000 円 

  本年度累計 190件 266,000 円 

 

 

鯨井 邦雄さん 

日本舞踊例会お疲れ様でした。加藤睦夫さんお花

ありがとうございました。 

 

森  弘一さん 

毎日インフルエンザと闘っています。皆様充分気

をつけてください。 

 

古屋 一生さん 

本日所用の為、早退致します。 
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田代 充雄さん 

鯨井会長、先日は楽しい例会ありがとうございま

した。奥様の踊りをうっとりして見させて頂きま

した。結婚祝、ありがとうございました。 

 

村山 廣道さん 

欠席が多く申し訳ありません。今日も用事があり

まして、早退させて頂きます。 

 

森村  等さん 

いつもありがとうございます。先週は出席できず

申し訳ございませんでした。 

 

加藤 睦夫さん 

先日フェイスブックに登録致しました。ソーシャ

ルネットワーク(映画)を見てやりました。みなさ

んもやってみて下さい。 

岡  千秋さん 

日舞、楽しみにしていたのに、残念でした。 

 

橋本 篤史さん 

先週は会長、奥様に大変お世話になり、ありがと

うございました。 

 

加藤 恭保さん 

鯨井会長、奥様に日舞体験大変ありがとうござい

ました。百聞は一見にしかず、見方が変わりまし

た。 

 

 

 

プログラム 

Ｉ・Ｍ クラブ発表について  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 


